

El presidente surcoreano, Lee Myung-bak (d), posa junto al presidente español, Mariano Rajoy, hoy, durante una ceremonia de bienvenida en el marco de la Cumbre de Seguridad Nuclear en el Centro de Convenciones y Exhibiciones en Seúl (Corea del Sur). FFF/YONHAP

(EFE/Seúl, 27/03/2012) El presidente del Gobierno, **Mariano Rajoy**, ha garantizado hoy al secretario general de la ONU,

#### Ban Ki-moon

, que España mantiene su "compromiso político" con la Alianza de Civilizaciones, aunque también le ha advertido de las "enormes restricciones presupuestarias" que tiene el país.

Ambos se han reunido en Seúl, donde participan en la II Cumbre de Seguridad Nuclear, y, según han explicado fuentes del Ejecutivo español, Rajoy ha manifestado el deseo de España de que la Alianza tenga visibilidad y sea operativa.

Escrito por EFE Martes, 27 de Marzo de 2012 11:17

# Dudas en el Ejecutivo

De este modo, Rajoy despeja las dudas que, en torno a este tema, había expresado su Ministro de Asuntos Exteriores y de Cooperación cuando, <u>el pasado mes de febrero, reconocía "no</u> saber muy bien qué hacer" con la Alianza de Civilizaciones



José Manuel García-Margallo, ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación

José Manuel García-Margallo expresaba sus dudas sobre la Alianza de Civilizaciones en su comparecencia en la Comisión de Asuntos Exteriores del Senado, en la que daba cuenta de sus planes al frente de este ministerio. "No suelo tener posturas preconcebidas. Cuando no sé una cosa, digo que no la sé, y cuando dudo de una cosa, digo que dudo, y no sé muy bien que hay que hacer con la Alianza", ha confesado al senador del PNV Iñaki Anasagasti, quien se ha interesado por este asunto.

García-Margallo afirmaba que fue "contrario" a la idea propuesta por Zapatero al considerar que "era humo y no tenía contenido", pero ha reconocido no tener una postura clara ahora que es ministro. También reconocía que tanto el secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, como el Gobierno turco le han pedido que siga apoyando la iniciativa.

Escrito por EFE Martes, 27 de Marzo de 2012 11:17

# Una iniciativa de Zapatero

Fue el antecesor de Rajoy en el cargo, **José Luis Rodríguez Zapatero**, quien lanzó en 2004 esta iniciativa ante la Asamblea General de Naciones Unidas.

## Turquía

copatrocinó el proyecto, al que se han adherido más de un centenar de países y de una veintena de organismos internacionales, integrantes del llamado 'Grupo de Amigos' de la Alianza. Y la ONU la hizo suya.

## Compromiso renovado, pero con recortes

Ban ha elogiado el papel de España tanto en esta iniciativa como en otros programas de la organización y Rajoy ha prometido seguir trabajando de forma conjunta, aunque también ha explicado a Ban la complicada situación económica que atraviesa España.

Según han explicado fuentes del Ejecutivo, el surcoreano se ha mostrado comprensivo, ya que también él ha tenido que recortar el presupuesto de Naciones Unidas.

Ban ha agradecido también a Rajoy el trabajo español en **Líbano** y en el programa de los <u>Objetivos de Desarrollo del Milenio</u>

Los dos se encontrarán de nuevo en la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Desarrollo Sostenible (Río+20) que se celebrará en **Brasil** el 20 y el 21 de junio, un foro al que Ban otorga una importancia histórica, según las fuentes consultadas.

Fuente: Agencia EFE